

# Lancement officiel du Km4Change Challenge 2023



## Rapport

Février 2023

Atsu SENAME, Chargé du KM et communication à CA

## Rapport sur le lancement officiel du KM4CHANGE Challenge



Le 13 février 2023 a marqué le lancement officiel du KM4CHANGE Challenge en ligne, qui a réuni plus de 50 personnes de plus de 17 Caritas nationales. Le Coordonnateur Régional de Caritas Africa, M. Albert MASHIKA, a prononcé le discours d'ouverture de l'événement.

Le Consultant retenu pour accompagner Caritas Africa dans la mise en œuvre des activités KM définies dans le programme APPROCHE, le Dr. Andreas Brandner a présenté brièvement le KM (Knowledge Management) en faisant le lien avec la mission et les Orientations stratégiques de Caritas Africa. Il a souligné l'importance de la gestion des connaissances pour l'amélioration des performances et la réalisation des objectifs organisationnels.

M. Atsu SENAME, Responsable KM à Caritas Africa, a ensuite pris la parole pour présenter l'initiative KM4CHANGE Challenge (voir la note conceptuelle en annexe). Il a expliqué le contexte dans lequel l'initiative est créée, avant d'expliquer les objectifs visés. Selon lui, le KM4CHANGE Challenge est une initiative innovante visant à encourager la création, la capture, la gestion et l'utilisation des connaissances pour améliorer les pratiques et les résultats des organisations membres de Caritas Africa.

Le Challenge est ouvert à toutes les 16 Caritas Nationales du Programme APPROCHE. Chaque Caritas est invitée à désigner une personne pour participer aux travaux dans le cadre du Challenge.

M. SENAME a également souligné que le KM4CHANGE Challenge est une occasion pour Caritas Africa de renforcer sa culture de gestion des connaissances, de promouvoir l'innovation et d'améliorer l'impact de ses programmes sur les communautés qu'elle dessert.

En conclusion, le lancement officiel du KM4CHANGE Challenge a été un grand succès, avec une forte participation des Caritas nationales. Les présentations ont mis en évidence l'importance de la gestion des connaissances pour l'amélioration des performances organisationnelles, et le défi KM4CHANGE offre une excellente occasion de promouvoir la culture de la gestion des connaissances chez Caritas Africa.